
思い入れのある部活動の廃部は寂しい。 

自分が卒業生の立場として、廃部よりも休部
にして名前だけでも残して欲しい。 

他校と合同で活動してみてはどうか。 

子ども達の気持ちが
第一優先だと思う。 

学校の部活動に入部せず、外部で活動している子も多くいる。 

外部と先生とで指導の違いがあり、外部にどこまでお願いするのか、
先生とのやり取りが難しい。 

都田中は地域、保護者、生徒が部活動に熱心。地域のバックアップ体制
も非常に恵まれているが、生徒数が少ないことが欠点。 
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第２回学校運営協議会 
令和４年１１月１４日（月）本校にて、第２回学校運営協議会が行われました。 

学校運営協議会では、地域住⺠や保護者が委員となり、学校運営やそれに必要
な支援についての話し合いが行われます。 
 

部活動について 
都田中の部活動について話し合われました。生徒数に対して部活動数が多い

ことが挙げられ、人数が揃わないと大会に出られない、職員の負担が増えるな
どの問題点について話し合われ、今後も協議を継続していくことになりまし
た。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

部活動の選択肢を減らしてしまうのはかわいそう。 

部活動を合併してみてはどうか。 



これまでの支援活動について 
下村学校支援コーディネーターが、地域で協力して下さる方々への連絡、調整

をして下さいます。今回は 3 年生の未来授業と、1・2 年生の書写の授業をご紹
介します。 
 

都田未来創造計画（3 年生） 
フルーツパークの副園⻑さんと、地元の自転車店の方にご出席いただき、3 年

生の未来創造計画の発表を聞いてもらいました。6 グループに分かれて発表を行
い、とても良かったとの感想をいただきました。 

 
 
 

 
 
 
 

書写の授業（１・２年生） 
 吉田さんに、各クラス 2 時間ずつ書写の指導に入っていただきました。生徒分
のお手本を全て手書きで用意して下さり、字の直しや、行書での名前の書き方を
丁寧に指導していただきました。生徒達にとっては良い刺激となり、意味深い授
業となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
※ 詳しくは学校 HP をご覧ください。議事録や資料等掲載をしています。 
 

次回の予定 
次回の開催予定は令和５年２月７日（水）です。地域・保護者の方はどなたでも
会議を傍聴することができます。希望される方は事前に学校までご連絡をお願
いします。 
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